

## Éditorial

## Pablo Rodriguez à la chefferie du Parti Libéral du Québec-PLQ



Le candidat de Pablo Rodriguez à la chefferie du Parti Libéral du Québec-PLQ



La députée de La Pinière, Linda Caron



La députée de Mont-Royal-Outremont, Michelle Setlakwe.

Le dimanche 8 décembre 2024, l'Agence Québecor Media nous annonçait que deux **députées libérales ont annoncé qu'elles appuieraient la candidature de Pablo Rodriguez à la chefferie du Parti Libéral du Québec-PLQ :**

**la députée de La Pinière, Linda Caron, et la députée de Mont-Royal-Outremont, Michelle Setlakwe.**

Mont-Royal, cela me dit quelque chose. À mon arrivée à Montréal en 1977, j'habitais à Côte des Neiges près de Jean-Talon. Quand je prenais l'autobus 165 Côte des Neiges, il traversait la ville de Mont-Royal d'abord puis entrait dans la ville d'Outremont. Cependant, Lapinière n'a jamais fait partie de mon vocabulaire. Je suis curieux de nature. J'aime apprendre ce qui échappe à mon entendement. Lapinière me dis-je en moi-même. Il doit y avoir beaucoup de pins et de bouleaux dans cette contrée! Mais cette circonscription se trouve où? Je tapai sur Google puis sur Wikipédia. J'ai eu la réponse suivante : La Pinière est une circonscription électorale québécoise située en Montérégie. Elle correspond à la plus grande partie de la ville de Brossard.

L'origine de cette appellation se retrouve au XIX<sup>e</sup> siècle alors qu'elle identifiait un chemin, une côte, une montée et même un lieu-dit de la seigneurie de la Prairie-de-la-Madeleine où les pins abondaient.

Ma curiosité satisfaite, je me souviens d'avoir vu cette députée. Elle agissait en tant que leader parlementaire adjointe du Parti Libéral.

Linda Caron a annoncé, lors de la conférence de presse du dimanche 8 décembre qu'elle sera conseillère principale et responsable du contenu de M. Rodriguez concernant les aînés et les services sociaux. La députée de Mont-Royal-Outremont, Michelle Setlakwe, sera coprésidente de la campagne à la chefferie de Pablo Rodriguez.

Avant ces deux députées libérales, la députée de Notre-Dame-de-Grâce, Désirée McGraw, avait ouvertement appuyé l'ex-ministre fédéral libéral Pablo Rodriguez.

Lors de la conférence de presse, il a dit ceci :

« Je suis extrêmement privilégié d'avoir ces deux femmes qui se joignent au reste de l'équipe et je peux vous assurer qu'il y en aura

d'autres. C'est un mouvement qui se crée tranquillement, mais certainement. »

À part Pablo Rodriguez qui était entouré de ses partisans scandant son nom Pablo, Pablo, Pablo, les autres candidats à la course à la chefferie du Parti libéral du Québec sont Charles Milliard, Frédéric Beauchemin, Denis Coderre et Marc Bélanger.

**J'ai personnellement rencontré Charles Milliard à Québec, lors du congrès du parti libéral au palais des congrès à Lévis. Sa candidature est appuyée par la députée de Mille îles, Virginie Dufour, la députée de Bourassa-sauvé, Madwa -Nika Cadet, le député de l'Acadie André Albert Morin.**

On peut lire la biographie de Charles sur Google.

Charles Milliard, 44 ans, est président-directeur général de la Fédération des chambres de commerce du Québec depuis janvier 2020. Gestionnaire chevronné, il possède une longue expérience en affaires publiques, plus particulièrement dans le secteur pharmaceutique, de la

santé et des sciences de la vie. Il a œuvré au sein du Groupe Uniprix durant 14 ans, occupant plusieurs responsabilités dans l'ensemble des fonctions de l'organisation. De 2013 à 2016, il y a occupé le rôle de vice-président exécutif du Groupe, ayant sous sa supervision la moitié des employés du siège social. Avant de se joindre à la FCCQ, il était vice-président, Santé, au sein du cabinet de relations publiques NATIONAL.

Il vient de vendre sa maison de Ville -Mont-Royal pour s'établir à Orford en vue de faciliter sa campagne. La circonscription électorale d'Orford est située au sud-ouest de la région administrative de l'Estrie et comprend notamment la ville de Magog. Son territoire provient essentiellement de l'ancienne circonscription de Stanstead, créée en 1829. Pour les personnes qui l'ignore l'estrie est la région du Québec qui a pour ville principale Sherbrooke.

Charles Milliard compte remporter cette circonscription mais il appuie à fond les candidats libéraux de Laval.

Aux dernières élections, les libéraux ont conservé les circonscriptions de Chomedey et des Mille-Îles tandis que Vimont, Laval-des-Rapides et Fabre sont passées à la CAQ qui veut dire Coalition Avenir Québec. Charles Milliard compte sur une victoire de Virginie Dufour à Laval et sur la reprise des circonscriptions de Vimont, Laval-des-rapides et Fabre par les candidats libéraux qui appuient sa candidature pour augmenter ses chances de remporter la chefferie du PLQ

Paul-Alexis François